

Communiqué de presse de M. Jean-Pierre BARBIER
Député de l'Isère - Président du Département

Le Gouvernement doit entendre également les territoires ruraux !

Cette semaine, le Gouvernement démontre une fois encore sa volonté de privilégier les seuls territoires urbains, avec la signature d'un Pacte unilatéral Etat-Métropole et la publication d'un rapport de France Stratégie, le Commissariat général à la stratégie et à la prospective placé auprès du Premier ministre, intitulé « Dynamiques et inégalités territoriales » qui appelle à « *repenser* » l'investissement sur les territoires en déclin.

Parmi les conclusions de ce rapport, qui présente une vision particulièrement négative des territoires ruraux, il est notamment conseillé de concentrer les ressources publiques dans les grandes métropoles « *dans une perspective de recherche d'efficacité de l'investissement public* ».

Je suis atterré par cette vision parisienniste du développement de notre pays qui a la chance de disposer de plusieurs grandes métropoles, qu'il faut soutenir bien évidemment, mais également de vastes territoires ruraux qui doivent également se voir un avenir.

Il faut éviter de se retrouver avec une France à deux vitesses, l'une urbaine, concentrant tous les moyens de l'action publique et l'autre, périphérique et rurale, laissée à l'abandon.

Le rôle du Département de l'Isère, tel que nous le concevons avec la majorité départementale, est de garantir à tous un accès à des services publics de proximité, quel que soit le lieu où l'on réside.

La grandeur de l'action publique, ce n'est pas seulement de se préoccuper des territoires les plus dynamiques mais bien d'offrir des réponses aux préoccupations de nos concitoyens qui ont le sentiment de payer leur choix de vivre à la campagne.

Souhaitons que le Gouvernement s'en rappelle avant 2017 !